



Mairie

St BAUZILLE DE LA SYLVE 34230

Mesdames et Messieurs les Conseillers,  
Mesdames et Messieurs,

Bonjour à tout le monde

Je tiens à excuser Marie, Ondine, André et Benoît qui n'ont pu se joindre à nous aujourd'hui, retenus professionnellement pour certains, pour des raisons personnelles ou pour cause de vacances bien méritées pour d'autres.

C'est avec un grand plaisir que les membres du conseil municipal et moi-même sommes heureux de vous accueillir pour le repas des aînés qui est un des moments de convivialité attendu chaque nouvelle année.

Nous savons que ce rendez-vous est aussi un vrai moment de plaisir pour chacun d'entre vous. Nous sommes contents et fiers de pouvoir vous réunir pour partager ces moments d'amitié.

J'ai une pensée pour toutes les personnes qui nous ont quitté cette année. N'oublions pas toutes les personnes qui n'ont pu être parmi nous, retenues par la maladie ou dans l'impossibilité physique de se déplacer, je leur adresse, en ce début d'année, tous mes vœux de bon rétablissement.

La commune a le plaisir de vous offrir cette journée et comme l'an passé nous porterons au domicile des personnes absentes aujourd'hui, un petit coffret cadeau, témoin de notre attention.

Cette année, certaines communes ont fait le choix de ne plus organiser le repas des aînés pour des raisons d'économie. Ce choix, que je respecte, n'a pas été le nôtre. Le conseil municipal a décidé, à l'unanimité, de le maintenir. Les valeurs de partage, de joie, de convivialité et de retrouvailles, essentielles valeurs humaines, font partie intégrante de cette journée.

Le repas qui vous est proposé aujourd'hui a été préparé et sera servi par le traiteur « Autour d'un repas » qui vous régale depuis quelques années maintenant.

Quant à l'animation de cette journée, elle sera assurée par « Duo Melody's » qui aura la lourde charge de vous faire digérer, enfin je pense qu'ils ne forceront pas beaucoup leur talent d'animateurs pour vous faire danser.

Je tiens à remercier toute l'équipe du traiteur, Duo Melody's et tous les agents communaux qui ont préparé la salle pour cette journée.

Toutes ces personnes qui s'investissent aujourd'hui ou qui se sont investies en amont, pour que ce moment vous soit des plus agréables

Je vous propose de les applaudir avec beaucoup d'énergie  
Merci pour eux.

Tout au long de l'année, je rencontre bon nombre d'entre vous. Vous êtes, pour certains, la mémoire de la commune et votre présence lors des différents événements ou simplement de la vie communale est une richesse.

Je vous remercie tous pour votre implication pour la commune, notamment au sein de la bibliothèque ou au travers d'associations car, pour beaucoup d'entre elles, vous les faites vivre quotidiennement.

Pour 2016, Mesdames et Messieurs, l'équipe municipale, ainsi que tous les membres du CCAS seront tout autant à votre écoute et attentifs à vos remarques.

Bien entendu, nous serons prêts à entendre vos demandes et suggestions afin que nous puissions les examiner et répondre au mieux à chacune de vos attentes.

Enfin Mesdames et Messieurs, au nom de tout le conseil, je vous souhaite mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui se profile.

Que cette année vous comble de bonheur, qu'elle vous apporte la santé et de nombreux moments de joie pour vous, votre foyer et vos familles.

Mais pour le moment place à la fête, je vous souhaite de passer une excellente journée, un bon appétit et une bonne soirée pour ceux d'entre vous qui seront présents ce soir.

Merci à tous